

Die neue Volkspartei

Margareten

Müllsituation bei und um den Müllinseln

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16.03.2021 gemäß § 104 WStV i.V.m. § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien, allen voran die MA48, werden ersucht, Konzepte, die eine widmungsgemäße Nutzung aller Müllinseln in Margareten sicherstellen bzw. für deren häufigere Entleerung auszuarbeiten.

Begründung

Durch die Coronakrise hat sich die Konsumation von Speisen und Getränken immer mehr in die privaten Haushalte verlegt. Auch das Abladen von Sperrmüll bei den Müllinseln ist immer mehr zum Problem geworden. Das Resultat daraus sind häufiger genutzte, verdreckte und verstellte Müllinseln mit überfüllten Containern (Glas, Plastik, Altkleider), dies wurde uns durch einen Bürger bestätigt. Diese Situation gilt es, durch eine häufigere Leerung und Reinigung der Müllinseln rasch und nach nachhaltig zu verbessern.

Die aktuelle Situation lässt nur schwer eine korrekte und umweltverträgliche Mülltrennung zu. In diesem Fall wären zum Beispiel Smart Mülltonnen anzudenken, wie diese am Süd Tiroler Platz verwendet werden.

Für den Klub



KO BzR Alexander Maly

BzRin Johanna Moser, BA

BzRin Margarethe Heller

Die neue Volkspartei

Margareten



Die neue Volkspartei

Margareten



Die neue Volkspartei

Margareten

